
Je connais SEPTFONDS depuis mon enfance. Nous y passions régulièrement pour nous rendre, avec mes 
parents et mon frère, chez mon grand-oncle à LOZE. En 1981, c’est à SEPTFONDS, dans un lieu my-
thique qui accueillait la jeunesse festive du département, que j’ai rencontré celui qui deviendra mon 
mari : Raphaël. La famille SINOPOLI, émigrée de Calabre en Italie du Sud, a beaucoup travaillé et s’est 
intégrée avec succès. Mon mari, septième d’une fratrie de neuf enfants, premier à naître en France, 
est resté toute sa vie très attaché et impliqué dans la vie de la commune :  en tant que membre du Co-
mité des Fêtes mais aussi comme joueur, dirigeant puis Président du RACING CLUB SEPTFONTOIS. 

Après avoir vécus plus de vingt ans à MONTAUBAN où nos activités professionnelles nous retenaient, 
nous avons fait le choix de revenir nous installer à SEPTFONDS. Nous y avons bâti notre maison avec 
l’aide de nos deux enfants, de nos familles et de nos amis. Malheureusement, le destin a voulu que mon 
mari décède un vendredi de novembre 2013, au stade, un ballon de rugby à la main, entouré de ses fi-
dèles amis rugbymen.

L’engagement au service des autres est dans les gènes familiaux. Notre fils aîné, Giovanni, est Sa-
peur-pompier volontaire (en arrêt suite à un grave accident de travail) et membre du Comité des Fêtes. 
Paola, la cadette, a eu à cœur de poursuivre la passion de son père (et de son grand-père maternel) 
pour le rugby. Elle est devenue, en 2019, à 25 ans, Présidente du RACING CLUB SEPTFONTOIS.

Pour ma part, issue d’une famille d’ouvriers, entrée dans la vie active à 18 ans et dès lors, indé-
pendante, j’ai eu la chance de pouvoir toujours travailler dans des secteurs où les valeurs humaines et 
l’engagement étaient très importants. J’ai débuté mon implication dans la vie associative à 23 ans et 
ne me suis jamais arrêtée depuis. Etre dans l’action donne du sens à ma vie et me permet d’œuvrer 
pour une Société plus juste et solidaire. 

Début 2013, lorsque Jacques TABARLY m’a sollicitée pour m’investir à ses côtés, c’est enthou-
siaste et avec l’entier soutien de mon mari, que je lui ai répondu favorablement. J’ai beaucoup appris 
de ce premier mandat que j’ai mené de front avec mon activité professionnelle et des aléas familiaux.  

A 61 ans, retraitée, je souhaite poursuivre cet engagement pour et au service de tous, grâce à ma dispo-
nibilité et à l’énergie qui m’anime. Je me présente devant vous, sereine et motivée, car à la tête d’une 
équipe pour moitié renouvelée mais offrant un ensemble de compétences solides et complémentaires 
pour suivre les projets que nous avons élaborés et les faire évoluer, avec vous, pour le « bien vivre » 
de tous.

Nous sommes et resterons à votre écoute afin de construire le meilleur pour notre commune. 

SEPTFONDS : L’AVENIR C’EST ENSEMBLE !
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